

EL GRADUADOR

Sale todos los dias excepto los lúnes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante. 6 rs. mes. En los demás puntos. 20 " trimestre. fuera de España. . . . 30 " " "	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.

ADVERTENCIA.

Hemos hecho una liquidacion hasta fin de año, con todos nuestros apreciables suscritores de dentro y fuera de la capital, y les rogamos muy encarecidamente que á la presentacion de los recibos abonen su importe, pues á realizarlos nos obligan sagradas atenciones que hay que cumplir.

EL GRADUADOR, va á entrar en el cuarto año de su existencia, y no hay para qué decir los grandes sacrificios que su propietario ha tenido que hacer, para que no desmereciera de los años anteriores.

Nos despedimos en 1876 diciendo que íbamos á introducir mejoras de importancia, tanto en su parte material, como en su confeccion, y buena prueba dimos de que cumpliamos nuestra oferta, presentando tipos nuevos y publicando cartas tan interesantes como las que nos remiten nuestros corresponsales de Paris y Madrid.

Otras reformas nos prometemos llevar á cabo en el año de gracia de 1878.

Si las cumplimos ó no, es cosa que han de juzgar los numerosos suscritores que cada dia prestan inmerecido favor á nuestra modesta publicacion.

ALICANTE 25 NOVIEMBRE 1877.

Política exterior.

No hemos olvidado la promesa que tenemos hecha á los lectores de nuestro periódico, de tenerles al corriente de como van sucediéndose los acontecimientos políticos en Francia.

Los conservadores han perdido ya toda esperanza de un ministerio de resistencia, por que esto tendria mucho de amenaza y poco de realidad. Se ha llegado ya á un terreno que no es posible sostenerse mas en él; con estas dilaciones el país sufre mucho, los negocios están paralizados; los poderes públicos no se ocupan de administrar, y la Francia sufre el espectáculo de una anarquía subversiva que le han creado los conservadores.

Toda la prensa francesa se ocupa de la candidatura que publicamos ayer, expresándose en estos términos:

«La Defense, órgano de Mr. Dupanloup, asegura que el gabinete quedará constituido mañana.

L'Estafette publica un artículo muy enérgico contra la política que prevalece en el Eliseo, y se dirige al Mariscal para decirle que le están engañando.

Le excita á la sumision, creyendo que fuera de este camino no puede seguir otro que el de la renuncia.

«Todo el mundo vé que se os engaña,»—repite.

Ocupándose luego del gabinete en proyecto, dice que Mr. Pouyer-Quertier representa una provocacion á Inglaterra, y Mr. Batbié, verdadero forjador del último gobierno de combate, un desafío á la nacion.

L'Estafette añade que la resistencia es una locura, locura que puede convertirse en un crimen.

La Liberté se hace cargo de las dificultades con que tropieza toda combinacion ministerial, y dice que el mariscal Mac-Mahon se retirará si no logra constituir un gabinete conservador.

El Moniteur reconoce que el Mariscal tiene buena voluntad; pero acusa á los que le rodean de malearle con sus consejos.

Dice que el honor no consiste en sacrificarlo todo al cumplimiento de supuestos compromisos personales, sino en salvar al país de los desastres que le amenazan y acabar con la inquietud que paraliza todos los negocios.

Todas estas combinaciones han fracasado, y se hacen nuevos esfuerzos para formar gabinete bajo la presidencia del general Rochebouët, y casi podemos asegurar que éste será el último desengaño del general Mac-Mahon.

No es posible, pues, sino un ministerio que cuente con el apoyo de la mayoría republicana, y tarde ó temprano, se cumplirá la profecía del ilustre orador señor Gambetta: «O resignarse ó dimitir,» y este será el final de cuantos acontecimientos se efectúan en la república francesa.

Estado de un Ayuntamiento conservador:

Sin primer Alcalde.

Vacío el sitio de primer teniente.

Con licencia el que empuña la vara que corresponde al quinto teniente.

Dimisiones de algunos concejales, á unos admitida, á otros no.

En nueve semanas solo se ha llevado á efecto tres cabildos.

Los expedientes sin tramitacion; los asuntos mas graves, olvidados. Este es el estado del Municipio de Alicante.

¡Ah! se nos olvidaba lo mejor.

Dentro de esta situacion canovista, existe un partido que se llama constitucional y de oposicion, que las circunstancias le ha colocado en mayoría.

Los fueros, los guardan para mejor ocasion.

La verdad es, que nuestro Ayuntamiento se parece mucho á una capa de estudiante, toda llena de agujeros.

¿Cuándo la remendarán?

¿Es que no hay sastre que le entienda la compostura?

No es del caso referir lo que se nos cuenta que ha sucedido no hace muchos dias en la puerta de Alcoy, entre el encargado de la custodia del cementerio y otra persona que ha desempeñado idéntico destino; lo que conviene averiguar si las zanjas ó fosas generales, reúnen las

condiciones que las leyes marcan, y si se cumplen con exactitud las prescripciones vigentes sobre exhumaciones y traslaciones de cadáveres.

Ya indicamos hace unos dias las escenas que allí han ocurrido, y la verdad es que no quisiéramos ocuparnos de nuevo, pero si el abandono continúa, si en tan poco se tiene el lugar mas santo de la tierra, ni por nada, ni por nadie, dejaremos de decir las versiones, con todos los grados de certeza, que han llegado hasta nosotros.

El asunto merece la atencion de las autoridades encargadas de velar por la custodia del Cementerio de Alicante.

Hace unos dias publicamos un suelto suplicando al alcalde, Sr. Brotons, que se tomara la molestia de recordar á los propietarios de casas denunciadas, el deber que tenían de acatar las órdenes dictadas para llevar á cabo el derribo de las espresadas fincas, y con harto pesar nuestro hemos visto que los dias han trascurrido, y la autoridad local no ha dado señales de vida en cuestion tan interesante.

En tiempos del Sr. Bas, se dieron las órdenes para proceder á la demolicion de algunas fincas urbanas, denunciadas por el Sr. Arquitecto municipal, pero sin duda se interpusieron poderosas influencias y el derribo no se llevó á efecto.

El Sr. Brotons, que hasta hoy ha demostrado ser un alcalde recto y de entereza, debe hoy obligar á los propietarios de fincas, cuyo estado sea ruinoso, á que cumplan sin levantar mano lo que disponen las ordenanzas vigentes de policía urbana.

Veremos si el actual Alcalde de Alicante se doblega ante las influencias de ciertas personas, ó demuestra que sabe cumplir como bueno.

Leales por intuicion y rechazando siempre de nosotros sentimientos mezquinos que no conocemos, aun cuando se trate de nuestros mas encarnizados enemigos, hemos guardado un profundo silencio en todo cuanto se ha relacionado con la ruidosa quiebra del Sr. Bas, no obstante ser una cuestion del dominio público, toda vez que afectaba los grandes intereses de casi todo el comercio de Alicante. Pero hoy que con la mas dañada intencion se procura tenazmente crear atmósfera contra tres distinguidas personas de levantado carácter, acusándolos de haber convertido en cuestion política, la que solo era una cuestion comercial, y de ser al propio tiempo la rémora única para el arreglo que está en vías de llevarse á efecto; deber nuestro es protestar como protestamos de la manera mas enérgica contra semejante infundado aserto, declarando muy alto, por que nada nos arredra, ni á nadie tenemos, que si se sigue explotando tan

miserable y ruin suposicion, hablaremos mucho, y hablaremos de tal manera sobre lo que hemos callado por caballerosidad, é inspirándonos en sentimientos de que no participan ciertamente nuestros adversarios, que de seguro han de arrepentirse los que así proceden y usan de armas tan vedadas, como innobles.

Basta con esta advertencia.

El Sr. Director del Sindicato de riegos; se ha personado en el Pantano y mandado abrir la paleta para que salgan dos hilas de agua, con las cuales se hallan regando ayer y hoy toda nuestra huerta, que ya tenia necesidad de ese beneficio.

Si D. José Brotons continúa de Alcalde en Alicante, hay fundadas esperanzas de que se arregle el empedrado de la calle de Labradores y el de otras muchas calles que están en malísimo estado; pero si como se susurra, *al cabo de los años mil, vuelven las aguas por donde solian ir*, entonces nuestro gozo en un pozo, porque no habrá nunca dinero para ninguna reforma útil, sino para compadres y comadres.

Y es posible que vuelvan, con que resignacion vecinitos.

Tenemos la fatalidad de no encontrar jamás motivos de derramar incienso, y sí por el contrario, tema sobrado para lanzar nuestras censuras en nombre de los intereses sociales que representamos. Nuestra mision, es espionosa, pero cumplimos con ella sin miramientos de ninguna especie apoyados de nuestra independencia á la querendimos un culto ciego.

Hoy le toca á la plaga de curanderos, que á vista y paciencia de los subdelegados de partido, y bajo la impunidad que les presta la proteccion de las autoridades locales de los pueblos, ejercen la medicina y cirugía con entera libertad, no solo entre las gentes sencillas y de escasos alcances, sino entre personas ilustradas y de notada posicion social. Que esto es un mal gravísimo para la humanidad doliente, está fuera de toda duda, y nuestra legislacion penal que así lo reconoce tambien, señala penas severas para esos intrusos, que con entero conocimiento de su incapacidad se lanzan atrevidos á empresas superiores á sus limitados conocimientos en la profesion á que se dedican.

Para estos, pedimos todo el rigor de la ley y llamamos la atencion de las autoridades y de los subdelegados de medicina, á fin de que impidan á todo trance la continuacion de tan trascendentales abusos, empezando por la ciudad de Orihuela y su partido, en donde ha llegado el escándalo hasta el punto de hallarse establecida públicamente una botica, regentada por uno de esos empíricos *sin titulo alguno*, ni capacidad para su ejercicio á ciencia y paciencia de todos los encargados por la ley, para impedirlo.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris 23. — Aún no hay ministerio. La combinacion Batbié-Baraill ha fracasado por dificultades personales como todas las precedentes.

Se hacen nuevos esfuerzos para formar gabinete bajo la presidencia del general Rochebouët, que en la actualidad manda el 18.º cuerpo de ejército.

En esta combinacion se cuenta con Mr. Welche para el ministerio del Interior.

Para el de Hacienda se designa á Mr. Dutilleul, poco significado en política.

Para Justicia al conde Le Peletier d' Aulnay, imperialista.

Para Negocios extranjeros al marqués de Bauneville.

Para Agricultura, Industria y Comercio, á Mr. Faré.

En Marina quedará el vice-almirante Gicquel.

Si llegara á constituirse este ministerio, se presentaria á las Cámaras sin carácter político, como un gabinete de negocios.

«La République Française» dice que no se forma un ministerio político por la imposibilidad de satisfacer á los representantes del pais. El gabinete en proyecto seria combatido por la mayoría republicana.

«Le Journal des Debats» cree que finalmente se vendrá á constituir un gabinete de la izquierda.

Berlin 22. — La prensa alemana cree muy difícil que se ponga fin de una manera duradera y pacífica al antagonismo que existe en Francia entre los poderes públicos.

Viena 23. — Las ideas de paz ganan terreno en Constantinopla.

Los ministros, incluso los que antes se mostraban mas belicosos, han indicado al embajador inglés que estaban dispuestos á entrar en tratos.

Paris 23. — Esta noche ha celebrado el mariscal Mac-Mahon una conferencia con las personas que se designan para formar el nuevo gabinete.

Habiendo fracasado un ministerio parlamentario, se asegura que ningun senador ni diputado formará parte del nuevo, que quedará definitivamente constituido durante el dia de mañana.

Bucharest 23. — Continúa un vivísimo fuego por la parte de Plewna.

En Schipka se han reanudado las hostilidades con gran vigor.

El fuego de artillería contra las posiciones turcas de aquel punto es muy intenso.

Londres 23. — «El Morning Post», en su número de hoy, desmiente el rumor que ha circulado sobre la próxima retirada de Disraeli, primer ministro de la reina de Inglaterra.

Belgrado 23. — En un Consejo de ministros celebrado anoche, se acordó declarar inmediatamente la guerra á Turquía.

Se ha proclamado el estado de sitio en toda la frontera turco sérvia.

Viena 23. — Las últimas noticias de Constantinopla dicen que el Sultan se ha negado á desplegar el estandarte del Profeta.

Erzerum continúa en poder de los turcos, gracias al mal tiempo, que ha impedido el ataque formal de la plaza; pero los rusos concentran en sus inmediaciones considerables fuerzas, que hacen inevitable y próxima la rendicion de la ciudad.

GACETILLAS.

TEATRO PRINCIPAL. — Hoy dan principio en este coliseo las funciones de tarde, poniéndose en escena el popular melodrama «La Cabaña de Tom», y el sainete «El Payo de la Carta.» Los precios son sumamente módicos.

La Empresa ha dispuesto que la funcion de mañana lunes, sea á beneficio del público, y con rebaja de precios, y que obtengan en ella regalada la localidad los que la tomen para hoy.

En el lugar correspondiente se anuncian ambos espectáculos.

ASI NOS GUSTA. — Por disposicion del señor Alcalde accidental, se están regando hace ya algunas tardes las principales calles de la poblacion.

Nosotros felicitamos de corazon á tan celosa autoridad popular, pero permítanos le indiquemos que sesirva dar las órdenes oportunas para que los barrenderos no descuiden tanto el cumplimiento de su cometido, pues hay algunas calles que no debieran tener tanta tierra.

Confiado en que el Sr. Brotons tendrá en cuenta nuestra indicacion, hará que las calles se limpien con mas frecuencia, le anticipamos las gracias.

¿QUIÉN GANARÍA EN EL CAMBIO? — Dice un ilustrado colega de Madrid, que el cólera morbo se ha presentado en el Japon, con toda su *pompa magestuosa*.

En España, aunque no el asiático, nos sobra *cólera rabioso*, con sus funestas consecuencias, pues está tan asombrosamente desarrollada la *navajilidad* y *puñabilidad*, que no hay hombre seguro, ni aún dentro de una urna.

Si en el Japon no ocurre lo que aqui, casi estamos por envidiar á los chinitos *las dulzuras* de la epidemia, mas llevaderas que los continuos sustos y sobresaltos en que vivimos bajo el imperio del tabuco.

PORTUGUESADA. — En un periódico de Lisboa, encontramos el siguiente extraño anuncio:

«Hace falta una criada que sepa tocar el piano ó el arpa, cantar, hacer crochet, hablar francés ó inglés, para servir á un matrimonio solo.

La señora de la casa es quien cocina, friega, barre, enjabona, engoma y hace las camas, etcétera, etcétera.»

El mundo al revés.

Sin embargo sobran en nuestro pais maritornes que sino saben cantar, ni tocar el arpa, ni hablar el francés, tampoco saben pizca de sus obligaciones, pero les agrada admirablemente el papel de remolonas y de señoras, y lo ejecutan á las mil maravillas.

MUCHO OJO. — Circulan por Barcelona muchas piezas falsas de á cinco pesetas de las últimamente acuñadas. El parecido con las buenas es bastante, de suerte que las personas poco experimentadas solo las distinguen por el sonido.

Ojo, pues, no sea que nos larguen por acá algunas de esas monedas, y entonces adios.

Ya de sí tenemos poco dinero, conque eso nos faltaba.

ADELANTOS. — Dice un periódico italiano que un pobre viejo veneciano que durante algun tiempo habia trabajado en una fábrica de porcelana de Sajonia, ha logrado despues de varias tentativas construir un violin con cuerdas metálicas y caja de porcelana, que da sonidos de extraordinaria dulzura, y es admirable por la armonía y estension de las vibraciones.

LA GUIRNALDA. — Se ha repartido el número 22 del año XI de este acreditado periódico del bello sexo, cuyo sumario es el siguiente:

Mujeres célebres de todos los tiempos y paises: Lady Juana Grey por — Revista de modas, por doña Elisa S. — El libro de una madre (traduccion), por D. G. C. — La Costurera, por D. Cesáreo Hernando de Pereda. — De Niza á Biarritz, por D. E. F. Iturralde. — El lienzo ensangrentado, por D. G. Cerragería. — Las Reinas de España. — Miniatura (poesia) por D. Enrique Franco. — Miscelánea. — Triángulo de palabras. — Charada. — Advertencias. — Lotería Nacional de Navidad. — Rifa de billetes entre las suscriptoras. — Labores. — Conocimientos útiles. — Anuncios.

Edicion de labores. — Pliego de dibujos para bordar, por D. J. Magistris. — Explicacion de los bordados. — Pieza de música.

Edicion de modas. — El Cisne de Pésaro, mazurka de salon, por D. A. de la Cruz, y La Media noche, polka, por Paul Grorza.

Recomendamos á nuestras lectoras que se enteren bien de las condiciones de esta publicacion, pues á más de serles muy útil, es indudablemente la más económica para las familias.

VARIEDADES.

¡¡Para el pobre Jacobito!!

DE MADAME AMALIE PROTIN.

TRADUCCION DEL FRANCÉS,

POR

P. F. MOTA.

(Continuacion.)

Y ligera, con toda la prontitud posible, me puse á llenarle el saco. Miss empezó á gritarme «que os estropeais el vestido.» ¡poco me importa!.

—Cada dia la ayudaba en esta faena, haciendo así su provision para todo el invierno,

Todas las noches con algunas ramas, las tres patatas destinadas á su cena, se asaban y se ponian, me decia, tan tostaditas, mientras que la llama viva y clara que producía el ramaje la alumbraba y calentaba al propio tiempo.

¡Tres patatas asadas, la satisfacian. Dios mió!

Ah! Linal.. me decia yo, despues de oír esto, te atreverás jen adelante á ser gloton?

El semblante de la Sra. Largier radiaba da satisfaccion viendo el ardor con que yo corria en busca de la ramas mas gruesas para enriquecer su provision. Cuantas gracias me daba por tan pequeño servicio que yo tenia tanto gusto en hacerla!

La tarde de este mismo dia, habia un gran banquete en casa. Todos mis tíos y parientes de provincia se encontraban en Paris.

Yo era la única hija de la casa, no tenia mas que primos, ni una sola prima; así estaba de mimada! y mi abuelito como amaba á su nieta! nunca la encontraba un defecto, á pesar de tener tantos.

Eramos quince á la mesa, y solamente en familia. Mamá estaba aquella tarde, hermosa como un ángel, siempre he conservado este recuerdo.

Mi abuelito que vivia con su hija y su yerno desde la muerte de abuela, gustaba de que la mesa estuviese cuidadosamente servida; vinos y manjares, todoera exquisito y de primer precio.

Aún me parece ver á mi abuelo, antiguo presidente de Consejo con sus cabellos blancos como la nieve y un poco largos, echados hácia atrás; en sus grandes ojos negros brillaban la bondad é inteligencia; de alta talla, delgado y muy derecho, habia conservado los contornos de la juventud, sus espesas cejas negras siempre formaban un bizarro contraste, y cuando las fruncia no podia menos de estremecerme y esto que sabia que era la nieta mas amada del mundo.

Mis tíos tenian bien puesta la reputacion de buenos gastrónomos, de modo que cuando venian á nuestra mesa, el cocinero tenia á honor servirles comidas irreprochables.

Esta vez habia hecho maravillas: á cada nuevo plato que el camarero servia, todos esclamaban que José se habia escedido.

—Oyendo tan merecidos elogios (pues todo estaba muy bueno) y viendo el lujo que me rodeaba me acordé de mi viejecita poniéndome tan triste, que se me llenaron de lágrimas los ojos, mientras llevaba á la boca una cucharada de sorbete.

—Lina, me dijo abuelito, porqué lloras?

—¡Por qué me he quemado!—Una esplosion de risas acogió esta respuesta inesperada.

Ah! dijo mi mamá riendo, es la primera vez Lina, que has faltado á la verdad.

Y como era la mas adorable de las madres, en seguida trató de cambiar la conversacion de este incidente, para dar lugar á sosegarne.

Mis lágrimas contenidas hasta entonces, corriendo en abundancia; tapándome la cara con la servilleta para dar libre curso á mi congoja. Poco á poco las lágrimas cesaron, y notando que estaba muy animada la conversacion, me atreví á destapar un ojo, luego el otro, y asegurándome que nadie se ocupaba de mí, acabé por deseubrir el rostro: pero no me

arriesgaba á concluir el sorbete aunque lo deseaba, de miedo que me embromasen por lo de la quemadura.

Mamá que observaba todos mis movimientos sin darle á entender, comprendió mi indecision y con una seña mandó al camarero llevarse la copita, sacándome de un verdadero apuro. El resto de la comida concluyó plazeramente para mí.

Todos reunidos en el salon despues de comer, abuelito me puso sobre sus rodillas, y apartándome los bucles de mis cabellos me dijo bajito. —Vamos Lina, dime que pena tienes.— Nunca me tuteaba mas que en los momentos de viva ternura lo que me conmovia mucho.—Dímelo, añadió que si yo puedo lo remediare.

Mientras que así se espresaba, el recuerdo de la pobre viejecita volvió mas vivo á mi espíritu.

Maquinamente me puse á contar con los dedos, los platos que habian presentado delante de mi mesa durante la comida; y olvidando que me encontraba en medio de la familia: exclamé.

Doce, si doce! Y ella tres patatas asadas!..

El tono de mi voz debió ser tan angustioso al pronunciar estas palabras, que todos se alarmaron y vinieron á rodearme. Papá fué el primero.

Mi excesiva sensibilidad que á menudo me volvía nerviosa y exaltada, le habia preocupado mas de una vez. Me tomó en sus brazos, y con un acento que descubria su ternura y sus temores, me dijo abrazándome.

¡Quiero saber lo que te atormenta!

Respecto á mamá me estrechaba las manos, mirándome fijamente con sus grandes ojos y tratando de adivinar lo que me pasaba.

Mis tíos y primos estaban admirados.

Viendo con pesar la confusion general que habia causado, les dije en medio de mis sollozos:

—Perdonad el haberos disgustado. Pues bien, si, lo diré todo ya que sois tan buenos!..

Y les conté la historia de la pobre mujer sin omitir nada; al concluir les dije:

—En la mesa, la comparacion que hice de su comida con la mia me ahogaba el corazon, por eso he llorado, por eso he contestado tan simple, por eso contaba el número de mis platos y el de sus patatas asadas.

Apenas habia acabado, y ya mamá me estrechaba contra su pecho: papá me daba besos con efusion, y abuelito, enjugando una lágrima se levantó del sillón; y con radiante satisfaccion tomó del velador donde mamá colocaba su labor una copa de Sajonia, y poniéndola en mis manos....

Pide Lina, me dijo, para el pequeño Jacobo, y dando el ejemplo puso un billete de Banco.

Cojí temblando este limosnero de nuevo género, y presentándole á todos, repetí con voz alterada por la emocion,

—¡Para el pequeño Jacobito, si quereis!..

Luisas de oro y billetes cayeron de todas las manos. Cuando conté lo que acababa de recojer, habia reunido la suma de mil francos.

Muy bien dijo abuelito; pero esto no basta. Cada año en tal dia nos reuniremos en familia y Lina pedirá para el pequeño Jacobo: la suma

obtenida hoy será siempre la señalada.

Y así fué hecho. La buena señora Largier que era verdaderamente digna de interés (abuelito no dejó de asegurarse) ya no tuvo que afanarse por Jacobito, el cual, libre de toda estrechez llegó á ser, á favor de trabajo, un escultor de elevado talento.

SECCION LOCAL

Sucursal del Banco

DE ESPAÑA.

Contribuciones.

Terminada en esta capital la cobranza á domicilio de las contribuciones del actual trimestre, y resultando en descubierto varios contribuyentes, se les admitirá el pago de sus cuotas sin recargo alguno, siempre que lo verifiquen en el despacho de la Agencia durante los dias 26, 27 y 28 del corriente: pues transcurrido dicho plazo hay que pasar á la Administracion económica relacion de los que resultan deudores.

Alicante 24 de Noviembre de 1877.—El Director, *Vivanco*.

Interesante.

Se compran y se venden muebles, libros y antigüedades. Calle de San Nicolás, núm. 14: accosoria

Carbon cok.

En el almacen de la calle de Bailen (antes de la Torreta,) núm. 9, se vende á 11 reales los 50 kilogramos.

Madera del Norte.

En el depósito del paseo de Mendez Nuñez, número 29, se ha recibido un surtido de tablonos para envigar, que se venden á 14 rs. los 18 palmos.

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy á las 7 y media.—El drama en 3 actos, *Lo que no puede decirse*.—La comedia en un acto, *Los Estanqueros Aéreos*.—Entrada general 3 reales.

Por la tarde á las tres y media; el popular melodrama en 7 actos, *La Cabaña de Tom*—El sainete, *El Payo de la Carta*.

TEATRO ESPAÑOL.—Funcion para hoy, á las siete y media.—La grandiosa comedia en 3 actos, *El Alcalde de Zalamea*.—La zarzuela en un acto, *En las astas del toro*.

Por la tarde á las tres y media, el drama en 3 actos, *Los Franceses en España*.—La pieza en un acto, *Sin dolor*.

Para mañana lunes; el drama en 2 actos, *Amor de madre*.—El cuadro dramático en un acto, *La agonía de Colon*.—La zarzuela en un acto, *En las astas del toro*.

Entrada general **2** reales.

Alicante.—Imp. de R. Jordá.

FABULOSA REBAJA DE PRECIOS.

MAQUINAS SIN RIVAL EN EL MUNDO

VEINTE AÑOS DE SEGURA GARANTIA.

MÁQUINAS

ÚNICA SUCURSAL

EN

ALICANTE.

5, ALMAS, 5.

HILOS



TORZALES

ÚNICA SUCURSAL

EN

ALICANTE,

5, ALMAS, 5.

Enseñanza gratis á domicilio —Diez por 100 de rebaja al contado.—Venta desde diez reales semanales.—Dos millones de máquinas vendidas.—Mas de 200 medallas de premio.

No confundir estas máquinas con ruines falsificaciones.

SECCION DE ANUNCIOS

GRANDÍSIMA SUERTE!

En la extracción principal terminada el 16 de Mayo del año corriente, de la cual como agentes principales vendimos en su tiempo en España los billetes, salieron con premios grandes los números siguientes:

No. 313 con Reales 1,262,000
 » 46,219 » » 625,000
 » 31,371 » » 400,000

Ganó:		Ganó:	
No. 65,410 Reales	300,000	No. 34,441 Reales	50,000
No. 68,664 Reales	250,000	No. 41,594 Reales	50,000
No. 53,818 Reales	200,000	No. 52,437 Reales	50,000
No. 19,778 Reales	150,000	No. 53,130 Reales	50,000
No. 73,171 Reales	150,000	No. 54,013 Reales	50,000
No. 47,480 Reales	100,000	No. 57,532 Reales	50,000
No. 62,380 Reales	100,000	No. 59,538 Reales	50,000
No. 11,956 Reales	75,000	No. 62,377 Reales	50,000
No. 33,245 Reales	75,000	No. 62,595 Reales	50,000
No. 35,421 Reales	75,000	No. 77,731 Reales	50,000
No. 50,554 Reales	75,000	No. 6,802 Reales	30,000
No. 64,274 Reales	75,000	No. 8,397 Reales	30,000
No. 5,323 Reales	50,000	No. 8,950 Reales	30,000
No. 19,519 Reales	50,000	No. 9,342 Reales	30,000
No. 22,855 Reales	50,000	No. 16,327 Reales	30,000
No. 24,50 Reales	50,000	No. 16,679 Reales	30,000
No. 31,420 Reales	50,000	etc.	etc.

además salieron 25 premios de á Rs. 25,000 40 de á Rs. 20,000, 250 de á Rs. 15,000 4000 de á Rs. 6,000, 600 de á Rs. 3,000, 900 de á Rs. 1,500 y 26,250 de á Rs. 712.

Todos los premios que salieron en nuestra casa ya fueron satisfechos á los premiados!

¡EL 12 DE DICIEMBRE DEL AÑO CORRIENTE!!

comenzará de nuevo la lotería de dinero alemana en Hamburgo, componiéndose esta vez de 85,500 billetes (No. 1-85,500 de los que han de ganar 46,200, por tanto mas que la mitad.

Los premios principales importan en el caso de mayor fortuna:

375,000 = 1,875,000
 250,000 = 1,250,000
 125,000 = 625,000

Marcos alemanes Reales de vellon.

Además contiene esta lotería los siguientes premios:

Reales	Reales	Reales
400,000	3 de á 100,000	200 de á 12,000
300,000	7 de á 75,000	410 de á 6,000
250,000	60,000	621 de á 2,500
200,000	23 de á 50,000	706 de á 1,250
180,000	3 de á 40,000	25635 de á 690
3 de á 150,000	27 de á 25,000	
3 de á 125,000	52 de á 20,000	etc etc.

en junto 46,200 premios importantes un total de:

Reales de vellon 40,413,000.

Todos estos 46,200 premios son rifados en 7 secciones. El Gobierno alemán de Hamburgo garante con toda la importantísima hacienda del Estado del exacto desembolso de las cantidades ganadas.

El sorteo de la seccion 1.^a comenzará como queda dicho el 12 de Diciembre de este año y las extracciones posteriores siguense con tal rapidez que ya dentro de algunos meses estarán terminados los sorteos de todas las 7 secciones y con ellas toda la jugada.

La casa banquera que suscribe manda estos billetes por lo primero valederos en las 3 primeras extracciones á todos puntos de España contra remesa en letra sobre Madrid ó Barcelona ó otra plaza comercial del Reino de España, tambien en libranzas del Giro Mútuo ó en sellos del correo, del importe de:

Reales 180 por un billete entero
 » 90 por medio billete.

Verificadas las tres primeras extracciones los participantes recibirán con oportunidad billetes nuevos para las extracciones sucesivas proporcionándose de esta suerte á todos la ocasion de participar en todas las 7 secciones.

A cada remesa de billetes va acompañado el programa oficial de todas las 7 secciones traducido al castellano, y despues de cada extracción cada uno de los participantes recibirá inmediatamente la lista oficial del sorteo en la que se indica el exacto resultado del mismo. Las cantidades ganadas serán satisfechas inmediatamente por la casa banquera que suscribe bajo la controla del Gobierno y en la moneda exigida por el agraciado. La casa suscrita tiene corresponsales en todas partes de España, así es que puede desembolsar los premios en el mismo paradero de los premiados.

Agradecemos al público español la confianza con que hasta ahora nos favoreció y alegrándonos poder participar la feliz noticia arriba expresada á los que hubieran obtenido un premio en España, seguiremos mereciendo esta confianza por lo sucesivo cumpliendo con puntualidad y exactitud todos los encargos. En vista del inminente dia de sorteo, rogamos nos sean remitidas las órdenes á toda brevedad.

Isenthal y Compañía.

Banqueros y oficio principal de loterías.

HAMBURGO

(Alemania del Norte.)

Rogamos dirigirnos la correspondencia en castellano.

Las cartas de cualquier punto de España llegan á Hamburgo á las 80 horas.

OPREZCASE LA MANO A LA FORTUNA!

375,000 MARCOS AL.^s ó sean 1,875,000 RS. VN.

y en caso de fortuna el premio mayor de la última gran rifa de dinero aprobada y garantizada por el gobierno. La ventaja del nuevo plan consiste en que en el transcurso de pocos meses llegan con seguridad á su decision en 7 sorteos 46,200 premios les que en junto importan.

Marcos 8,056,400 ó sean Reales vellon 40,282,000

Entre ellos hay premios principales de ev.

MARCOS 375,000 ó sean REALES VN, 1,875,000

y en particular:

Reales	Reales	Reales
1 premio á 1,250,000	3 Pmios á 150,000	27 Pmios á 25,000
1 " á 625,000	3 " á 125,000	52 " á 20,000
1 " á 400,000	3 " á 100,000	200 " á 12,000
1 " á 300,000	7 " á 75,000	410 " á 6,000
1 " á 250,000	1 " á 60,000	621 " á 2,500
1 " á 200,000	23 " á 50,000	706 " á 2,550
1 " á 180,000	5 " á 40,000	25635 " á 690

etc etc.

Solamente las disposiciones favorables de esta loteria lo hacen posible ofrecer tantos premios grandes y considerables, aunque los precios sean tan bajos en proporcion. El pago pronto y exacto de los premios se hace bajo la garantia del Estado, y las extracciones se verifican publicamente en la sala de la Loteria, en presencia de un representante del gobierno, de dos notarios, y de un diputado de los interesados.

No es posible dar mas garantias de que sea mirado con imparcialidad los intereses de todos los participantes. Cada uno de nuestros amigos puede convencerse del resultado por las listas oficiales que les mandamos inmediatamente despues de cada extracción, sin y previo pedido como tambien remitimos los premios á todas partes del mundo con mayor prontitud.

Las extracciones, fijadas oficialmente, tendrán lugar: Para participar en estos tres sorteos de Premios vaie:
 de la 1.^a clase el 12 y 13 Dbre. 1877. un cuarto de billete orig. Rvn.. 45
 " 2.^a " " 9 y 10 Enero 1878. medio billete original " 90
 " 3.^a " " 30 y 31 Enero 1878, un billete original entero " 180

Contra remesa anticipada la casa banquera, que suscribe, envia inmediatamente estos billetes para las tres primeras extracciones á todos puntos segun las direcciones que deben ser escritas muy exactas para evitar errores.

La remesa del importe de los billetes pedidos se hace en buenas letras sobre plazas principales de España, Francia, Inglaterra ó Alemania, ó en billetes de banco de estos países, ó mejor en libranzas giradas c. el encargado del giro mútuo del Tesoro de Madrid, á nuestra orden.

Los billetes que enviamos son solamente billetes originales que llevan las armas de la ciudad libre de Hamburgo. Por ser próximo el sorteo rogamos honrarnos con las órdenes á la brevedad posible.

Kaufmann y Simon, Hamburgo.

Casa de Banco y Cambio, Compra y venta de toda clase de obligaciones del Estado, Fondos Públicos, Acciones, Venta etc.

Damos las gracias por la confianza con que nos favoreció el público hasta la fecha. Invitando á la participacion al principio del nuevo sorteo, trataremos tambien por lo sucesivo de conservarnos esta confianza por pronta y exacta ejecucion de las órdenes.

ESPECIALIDADES FARMACEUTICAS LEGITIMAS

procedentes de la antigua y acreditada

Agencia Franco-Española.

Paris 55, rue Taitbout.

Madrid, 31, calle del Sordo

DEPOSITO CENTRAL EN ALICANTE

FARMACIA DE DON JOSÉ CARLOS BELLIDO

PLAZA DE ISABEL II, (antes de las Barcas.)

Aguas minerales de Vichy. -- Aceites de hígado de bacalao de Hogg, Chevril, Montreuil, Vezú y otros. -- Cigarrillos anti-asmáticos de Espin. -- Jarabes medicinales de bromuro de potasio de Mure, Blayn, de dentición Delabarre de digital Labélonye, y de Robano yodado Montreuil. -- Medicamentos antisifilítico de Ch. Albert, Bron, Chopart y otros, y todas las especialidades comprendidas en el Catálogo general de dicha Agencia, de 11 de Diciembre 1875

Jarabe Laroze

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Desde hace mas de 40 años, el Jarabe Laroze se prescribe con éxito por todos los médicos para la curacion de las gastritis, gastralgias, dolores y retortijones de estómago, estreñimientos rebeldes, para facilitar la digestion y para regularizar todas las funciones del estómago y de los intestinos.

JARABE

al Bromuro de Potasio

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Es el remedio mas eficaz para combatir las enfermedades del corazon, la epilepsia, histéria, migraña, baile de S. Vito, insomnios, convulsiones y tos de los niños durante la dentición; en una palabra, todas las afecciones nerviosas

Fábrica, Expediciones : J.-P. LAROZE & C^{ie}, 2, rue des Lions-St-Paul, á Paris.

DEPÓSITOS : Alicante : Hernandez, Lorenzo.

EN LAS MISMAS FARMACIAS SE ENCONTRAN :

El Jarabe depurativo de corteza de naranja amarga al Ioduro de potasio.
 El Jarabe ferruginoso de corteza de naranja y cuasi amara al Proto-Ioduro de hierro.
 Los Dentifricos Laroze de quina, peltre y guayaco, Elixir, Polvos y Opiata.